

Rekapitulasi Via Twitter Bulan Agustus 2021

No	Pertanyaan	Tanggal	Tanggapan
1	mau tanya kalau saya daftar p3k dapodik saya waktu daftar masuk ke sekolah A dan terkunci di sana namun pada kenyataanya saya sudah pindah instansi ke sekolah B setelah ada sikronisasi terbaru pindah. Ke sekolah B .. Apakah data saya bisa di katakan valid/tidak?	2 Agustus 2021	ke http://gurupppk.kemdikbud.go.id
2	Hasil lulus/tidaknya mana min?	2 Agustus 2021	sabar nggih kalau sdh di tweet
3	Bismillah. Kak mau tanya, kalau pengumuman P3K belum njih?	3 Agustus 2021	silahkan di cek saja
4	Jam brp min.. Siaap min ... Bismillah	3 Agustus 2021	Sabar nggih
5	P3k passing grade nya gimana min	6 Agustus 2021	passing grade kewenangan panselnas pantau saja ya akun kami
	Maaf ijin bertanya, kepala puskesmas		JPT pratama =Kadinas

6	merupakan pejabat pimpinan tinggi pratama atau bukan njih?	7 Agustus 2021	
	<p>Halo Admin. Di kartu peserta aku tidak muncul lokasi tesnya nih. Apakah bisa dibantu yah? Crying face</p> <p>Atau apakah lokasi nanti akan muncul secara otomatis? Saya tidak ingat memilih lokasi tes. Terima kasih.</p>	7 Agustus 2021	Sabar ya nanti saat cetak kartu akan ada lokasi test, ngak baca berita pengumuman bagian bawah ya
7	<p>Oh, saya cuma memastikan min. Soalnya tempat temen saya udah muncul. Apa perlu saya screenshot juga?</p> <p>Makasih ya infonya min Slightly smiling face</p>		
	Mohon maaf Dinkes Provinsi		Jabatan pimpinan tinggi itu setara

8	<p>menyampaikan bahwa kepala puskesmas merupakan JPT di UPTD. Kakak saya tidak lulus PPPK karena yg TTD surat pengalaman kerja adalah Kepala Puskesmas. Mohon pertimbangan kembali. Terima kasih</p>	10 Agustus 2021	<p>dengan eselon II di Kabupaten/Kota yang menjadi Sekretaris Daerah, Sekretaris DPRD, Kepala Dinas, Kepala Badan, Asisten Sekretaris Daerah dan Staf Ahli Bupati</p>
9	<p>Mohon maaf Dinkes Provinsi menyampaikan bahwa kepala puskesmas merupakan JPT di UPTD. Kakak saya tidak lulus PPPK karena yg TTD surat pengalaman kerja adalah Kepala Puskesmas. Mohon pertimbangan kembali. Terima kasih</p>	10 Agustus 2021	<p>monggo dapat dilihat di UU No5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara Pasal 131 Huruf e bahwa jabatan eselon II setara dengan jabatan pimpinan tinggi pratama; Lha Jabatan eselon dua itu apa ya kalau di Kesehatan yaitu Kepada Dinas Kesehatan,F26</p>
10	<p>Assalamu'alaikum min saya blm mengajar tp sdh ada serdik, yg sdh masuk dapodik sdh ada pngmuman, apa yg thp slnjutnya emang gini? Atau bs mnghubungi ke mana?</p>	10 Agustus 2021	<p>https://gurupppk.kemdikbud.go.id</p>

11	<p>Min kalau sampai tgal 12 agustus 2021 blm bisa login My Sapk sedangkan usulan email pergantian baru dan lupa pasword gmna min?apakah bisa diusulkan kembali di</p> <p>http://simpeg.bkd.jatengprov.go.id/cek_sapk/</p> <p>Masalhnya masih banyak yg belum bisa Login , sedangkan pelaksanaan PDM sudh besok . Thnks</p>	11 Agustus 2021	hub group telegram pengelola kepeg
	Bisa minta link groubnya min?		hub cabdin
12	<p>bentuk filenya PDF atau JPG?(Dokumen Upload PDM)</p> <p>dan ada batas ukuran tidak?</p> <p>biar disiapin dulu</p>	12 Agustus 2021	<p>Coba akses web</p> <p>http://bkd.jatengprov.go.id menu download ada petunjuknya</p>

	<p>min mau tanya dong kenapa di identitas resume pendaftaran milik saya jenis sertifikasi tertulis tidak ada padahal sudah upload serdik dan serdik sudah terdaftar ya?</p>		<p>kok tanya kami, kan yg upload anda, maaf verifikasi guru pppk bukan di kami</p>
13	<p>mohon maaf, untuk verifikasi p3k guru trus dari mana ya min. Mungkin bisa memberi informasi? terimakasih sebelumnya</p>	<p>12 Agustus 2021</p>	<p>Maaf nggih sampun baca aturan nya Monggo permenpan RB no 28 th 2021 dipun waos</p>
	<p>min mau tanya dong kenapa di identitas resume pendaftaran milik saya jenis sertifikasi tertulis tidak ada padahal sudah upload serdik dan serdik sudah terdaftar ya?</p>		<p>kok tanya kami, kan yg upload anda, maaf verifikasi guru pppk bukan di kami</p>
14	<p>mohon maaf, untuk verifikasi p3k guru trus dari mana ya min. Mungkin bisa memberi informasi? terimakasih sebelumnya</p>	<p>12 Agustus 2021</p>	

			Hub Cabdin/Umpeg SKPD utk direkap diteruskan ke Bidang yg menangani
15	Admin @bkdjatengprov ...mohon maaf melenceng dari topik, saya lupa password email http://asn.jatengprov.go.id dan sudah saya coba lewat reset password, akan tetapi username tidak ditemukan, solusinya bgmn ya? Maturnuwun	13 Agustus 2021	
16	admin punten mau tanya, saya mau cetak kartu ujian ko nda bisa kenapa ya? Mohon pencerahan. Terimakasih.	15 Agustus 2021	Sabar dikit ya dibaca pengumuman dg baik
17	min, untuk pelaksanaan test cpns pemprov jateng kapan ya? Terimakasih, mudah2an di respon @humasjateng @dpusdaturjtg @kominfo_jtg @ganjarpranowo		Sampun dipun waos Pengumuman nipun?
	Pengumuman saking pundi min? Web BKD utawi SSCASN?	16 Agustus 2021	

	Ijin bertanya. Wajib menyertakan Hasil Swab Antigen Negatif tidak ya? 18 Makasih(Deklarasi Sehat)	20 Agustus 2021	Blm ada petunjuk
	Jadual SKD kapan diumumkan ya min? Sampun min. Siaapp. Ditunggu informasinya min. Nuwun...	20 Agustus 2021	Sabar nggih SDH dibaca pengumuman? Jadwal nanti diberitahukan lagi
	20 Cuma ngisi deklarasi sehat atau hrs bawa kartu vaksin min?	20 Agustus 2021	rasanya sdh pernah ada yg tanya dech & sdh di jawab
21	min tanya, diakun mysapk saya ada PMK, padahal saya tidak mengajukan dan memiliki PMK, sementara harus diisi, dan upload berkas/SK. Saya cari di panduan ada tombol "saya tidak ada PMK" di akun saya tombol tsb tidak muncul. mohon pencerahan. terima kasih	21 Agustus 2021	liat video di youtube atau di website bkd menu kanan

	siap terima kasih		
	<p>Halo kak.. ijin bertanya perihal test SKD, saya baca ada persyaratan tentang sertifikat vaksin minimal vaksin 1, saat ini saya baru saja negatif 5juli kmarin karena sebelumnya positif..</p>		
22	<p>sudah mengajukan dan mendaftar vaksin tetapi ditolak pihak RS karena belum ada 3 bulan negatif apakah saya masih bisa mengikuti test SKD?</p>	25 Agustus 2021	<p>silahkan disimak di @BKNgoid karena ketentuannya dari Panselnas ya....</p>
	Min, jadwal pelaksanaan skd kapan ya		sabar ya kalo sdh dpt info pasti

